

Un nouveau Vergneau sans vergogne



Vendredi 19. Le guitariste et compositeur angevin débute une nouvelle aventure, avec un album en gestation. Il se produit en solo au T'es rock coco.

Il aime à dire cette phrase et elle le résume très bien : « **Ce n'est pas très dur de se faire connaître, mais beaucoup plus de durer** ». Et le monsieur est un exemple vivant de cette constance parfois si difficile à assumer. Depuis près de vingt ans, Jean-Phi Vergneau conjugue, avec simplicité et honnêteté, son ancrage dans l'angevine cité - il était au début de l'histoire Chabada, a joué dans la Fanfare Jo Bithume, a travaillé pour les Accroche-coeurs - et ses envies d'ailleurs, au gré des rencontres et des coups de coeur.

L'une des dernières en date se nomme Emmanuel Declerck, vieil ami recroisé sur le quai d'une gare. « **Il m'a fait écouter ses nouveaux morceaux et j'ai été séduit. Il y a vraiment beaucoup de bonnes choses à faire autour de ce nouveau projet.** » Après quatre albums, dont le récent « Tout n'est pas rose », Jean-Phi Vergneau semble avoir trouvé ce qui lui correspondait. « **Je ne renie pas du tout ce que j'ai fait avant, mais j'avais envie de colère, de retranscrire l'esprit rock qui m'anime depuis toujours. Et ce tournant apparaît dès lors comme une évidence. L'alchimie s'est faite. J'étais un peu timide pour exprimer cette violence en moi. Avec l'expérience et les gens qui m'entourent, le pas est franchi !** » Toujours prompt à ouvrir ses oreilles aux sonorités d'aujourd'hui comme le dub, tout en restant dans cette veine vocale Arno-Bashung-Thiéfaine, et tout aussi prêt à ouvrir son esprit aux idées de jeunes musiciens (on citera son bassiste Patrick Gicquel), Jean-Phi Vergneau a aujourd'hui la hargne sereine. En soutien indéfectible d'un esprit rock dont Angers reste un digne écrin, il débutera sa tournée solo chez son ami Thierry Lépicier du T'es rock coco. D'autres dates dans le Grand Ouest sont également prévues ainsi qu'un passage au Gainsbar à Angers le 21 mars. Quant à l'album, il sera enregistré en février.

· Concert en solo vendredi 19 janvier au T'es rock coco, 16, rue Beaurepaire dans la Doutre, à Angers. Tarif 3 €. Contact T'es rock à Musique Caméléon au 02 41 20 03 94. Contact Jean-Phi Vergneau : Emmanuel Declerck (management) au 06 33 77 45 66.
Ouest-France